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El elenco de la telenovela Mi pecado sale a las calles e invita a la población

a cuidar el vital líquido

Desperdiciar el agua
¡ES UN PECADO

Milite Perroni Eugenio Sillery Juan Osorio conciencian a la
pcMación sobre el cuidado del vital líquido

OSWALDO ÁNGELES LÓPEZ

Par i que una telenovela con causa tenga
impacto debe poner el ejemplo

liso lo tiene muy claro el elenco de
Mi pecado quienes se preocupan por el
cuidado del agua

JU Mercado La Paz con más de ioo
años de antigüedad fue el escenario
dorde Maite Perroni Eugenio Siller y
el iroductor Juan Osorio repartieron
el decálogo para cuidar el agua e hicie
ron un llamado para que la gente tome
conciencia	

Kntre puestos de verdura fruta san
terías antojitos mexicanos visceras
pol os y juguetes actores y productor
acompañados de funcionarios de la
Coi nisiónNacional delAgua Conagua
de a Delegación Tlalpan y Fundación
Televisa entregaron de mano el decá
logo a la sorprendida gente que no daba

^rédito alo q« veía 	
No faltaEOQQuienesse acercaron¡a

Jua i Osorio para ver si intercedía por
que en sus colonias no había aguay apro
vec fiaron para entregarle cartas y peti
ciones de solución a este problema

Así llegaron al puesto de comida
cor ida de doña Carmen y Clarita quie
nes nnrahíanHpalppríarinnrprisampntP

por tenerenfrente a Maite y Eugenio sino
por que ellashan luchadoparaque se haga
algo para cuidar el agua en el mercado
ya que muchas veces carecen de ella
Ojié bueno que están aquí ya nos hacía

falt i que alguien como ustedes den esa
inft rmación para ver si así entendemos
que el agua se nos acaba comentaba
Caí mena Osorio

Por eso estamos aquí necesitamos
que ustedes regalen a sus clientes este
decálogo y lo hagan saber a todo el
mundo sería lamentable que no la cuida
ran Desperdiciar el agua y no cuidarla
ese sí es un gran pecado mencionó
Osorio

Entre El breve espacio de Pablo
Milanés Y nos dieron las ¡o de Joaquín
Sabina Maite y Eugenio interactuaron
con la gente ya que antes de agradecer
los piropos que les decían ellos preferi
rían que el llamado que hicieron perrne
rára hacia las familias

Aunque ya después la gente se fue
arremolinando para sacarse una foto o
Un autógrafo de los famosos ellos hicie
ron bien el papel de hacer un llamado
para colaborar con su granito de arena

Dicen que el buen juez por su casa
empieza y si nosotros no ponemos el
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ejemplo mucha gente no nos cree el
mensaje Debo confesar que no aplicaba
los 10 puntos sólo algunos pero siempre
hay que cpmen ar de^de el básico para
así después acosturnbjái se a los demás
comentó Maite Perron» ^cjt

o tres lo comienzan a aplicajr con eso me
doy por servido porque si para cambiar

uno mismo cuesta trabajo para que el
mundo lo haga es unanusíon difícilpero
no imposible dijo Eugenio Siller

Algunas ocasiones nos olvidamos de
lagente que siemprenosyeyestecontacto
es importante Por un lado agradecemos
la preferencia del público yporotra hace
mos un servicio socialparaeuniplir como
se debe con nuestra causa y no nada más
para sacarnos la foto De eso no se trata
mencionó Juan Osorio
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